

## 病児看護センター ペアーズ テイサービスだより

2022.3月

こんにちは！病児看護センターペアーズティサービスです！

冬の寒さも少しずつ和らぎ、日中は暖かい光が差して春の訪れを感じるようになりましたね。

しかし、保育園や幼稚園、学校で新型コロナウイルス感染症が広がり、不安な気持ちで過ごしている方も多いおられると思います。1日でも早く、皆で楽しく食事をしたり遊んだりできる、そんな日常が戻ることを願うばかりです。新型コロナウイルス感染症が広がる一方で、マスク着用や手洗いうがい、消毒などの感染対策を意識して取り組んでいる方が多くおられることで、冬に流行するインフルエンザ等にかかる人も少なく、ペアーズティサービスの利用者も昨年同様に少なくなっています。引き続き、感染対策・予防に努めていきたいですね。

この冬は手足口病で利用する子が多くなったように感じます。今までの手足口病に比べて発疹の様子が異なり、手のひらや足の裏だけでなく、腕や脚、お尻やお腹などに大きな水痘ができる子もおられました。口の中に発疹ができると、飲食が十分にできなくなるケースもあります。手足口病の感染経路は“飛沫感染”とされているため、手洗い、手指消毒などの一般的な感染対策を徹底することが効果的な予防につながります。



12月、1月、2月に多かった病名

- ・急性気管支炎
- ・急性咽頭炎
- ・急性胃腸炎
- ・手足口病
- ・溶連菌感染症
- など



病児看護センター  
ペアーズティサービス

〒683-0257

米子市梗原1889-6

TEL (0859) 26-5599

HP <https://sfg21.com/day>